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O Conselho Fiscal do Sebrae Previdência esteve reunido nesta segunda-feira (21), por
videoconferência, para a 1ª Reunião Extraordinária de 2022. A pauta do dia, conduzida pelo
presidente André Dantas, esteve focada no balanço que trouxe os números do Instituto, em
2021. Segundo relatório gerencial do último mês de dezembro, o patrimônio do Plano
SEBRAEPREV apresentou crescimento de R$ 42 milhões. No Plano Valor Previdência, o
crescimento patrimonial foi de 27%, mais de R$ 6,2 milhões. Para compreender melhor esses
números, e relembrar como o Instituto esteve posicionado na gestão dos seus investimentos, 
assista ao vídeo
com detalhes e análises feitas pelo diretor de Administração e Investimentos, Victor Hohl.

  

Olhando para um cenário futuro, as expectativas para o ano de 2022 passam pela Política de
Investimentos do Instituto. Esse documento determina quais serão as estratégias gerais e
operações específicas a serem realizadas nos investimentos do Sebrae Previdência. Todo
esse processo pode ser conferido por meio deste outro vídeo  produzido para facilitar cada
vez mais a compreensão dos participantes em torno desse tema que diz respeito ao seu futuro
financeiro.

  

Os conselheiros também acompanharam as principais ações tomadas no âmbito da
comunicação, relacionamento e comercialização de novos planos, além dos números da
Ouvidoria que demonstraram que as demandas registradas, muitas vezes, poderiam ser
respondidas pelo atendimento do Instituto.
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https://www.youtube.com/watch?v=mWZrNModw8Q
https://www.youtube.com/watch?v=yc83SEUiy30
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  Fonte: Sebrae Previdência , em 21.02.2022.  
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https://www.sebraeprevidencia.com.br/

